

Capacitación de funcionarios de DYSA

Para estar a la vanguardia de la tecnología siempre es fundamental contar con capacitaciones permanentes. El equipo humano de DYSA se destaca por su amplio conocimiento de cómo impactan positivamente las tecnologías de sus equipos médicos en el bienestar de los pacientes, y ayudan a los profesionales médicos a realizar diagnósticos más precisos y a salvar, día a día, vidas de miles de pacientes.

Los equipos médicos que DYSA representa en Paraguay son de calidad internacional, y conocer a profundidad las bondades técnicas de los mismo y a su vez transmitir estos conocimientos a los profesionales de la salud es un rol vital en la mejora continua de todo el sistema de salud.

"La capacitación constante es fundamental para estar siempre a la vanguardia de la tecnología aplicada a la salud"

-VIRGILIO CRISTALDO, DYSA.



G40 de Philips